

Lebendige Impulse für die Innenarchitektur: Homapal auf der architect@work in Düsseldorf

Homapal gehört zu den über 260 Ausstellern der architect@work am 4. und 5. Dezember 2019 in Düsseldorf. Auf der Arbeitsmesse für Architekten, Planer und Einrichter in der Halle 8B der Messe Düsseldorf stellt der Oberflächenspezialist auf dem Stand 7 seine „Homapal Trendkollektion 2019“ vor.

Ob loftige Werkstatt oder erlesener Luxus – in der Trendkollektion 2019 vereint Homapal eine Vielzahl neuer dekorativer Metallschichtstoffe. Natürliche Farben und prägnanter Glanz treffen auf wohlthuende Haptik – eine perfekte Kombination für unverwechselbare Designs in der Innenarchitektur.

Handbearbeitete Metalle im „used look“ finden sich neben eleganten graphischen und im Industrial Style handgefertigten Beton-, Rost- und Cortendekoren. Ein glänzendes Statement geben Gold, Natursilber, Rauchgrau oder Kupferrot ab, spiegelglänzend mit „Cella“-, „Cascade“- oder „Crossline“-Struktur. Sie untermauern einmal mehr die Kompetenz von Homapal im Bereich der echtmetallbeschichteten Oberflächen.



Bildtext: Im Zusammenspiel mit der Oberfläche „Diamond Antique“ er-lebt Kupfer einen Kontrast aus sanften Farbverläufen und klarer Linienführung. Das handwerklich nachgearbeitete Echtmetall wirkt unter der diagonalen und regelmäßigen Rhombenstruktur wie geschaffen für ein Spiel aus Licht, Form und Farbe im Ambiente exklusiver Anwendungen. Foto: Homapal